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Présents :  

Femenias Jessie    1ère STMG2 Elève éco-délégué 

Gimeno Léa   1ère STMG2  Elève éco-délégué 

Bruniaux Romain  1ère STMG1  Elève éco-délégué 

Fabbro Paul  TS1    Elève éco-délégué 

Gras Kylian  2ND 4    Elève éco-délégué 

Goubet Hugo  2ND 10   Elève éco-délégué 

 

Mme Muller   Proviseur adjointe  

Mme Guenoun  CPE 

Mme Batlle professeur L21 

 

Présentation de l’ordre du jour / compte rendu de la réunion: 

 Parole aux élèves : Présentation de chacun. Pourquoi être éco-délégués ?  

5/10 éco-délégués présents 

 

 Ce qui est en cours au lycée au niveau du développement durable et notamment 

en terme de réflexion sur les déchets (Label : Lycée 21)  

 

 Ce qu’il reste à faire  

Les projets ou idées en cours pour lesquels on souhaiterait un investissement 

des éco-délégués : 

1) Intervention d’agents de la communauté d’agglomération PMCA le18/01/2016 de 

15h00à 17h00 à l’amphithéâtre portant sur : 

 Le tri sélectif  

 La réduction des déchets dont le papier 

 Les achats éco-responsables.  

 Gaspillage de l’eau 

 Gaspillage alimentaire 

 Compostage  

Public prévu pour cette intervention = éco-délégués+ délégués de classe + STI2D 

(classe de M Iché) 

Suite à cette information : rôle attendu de la part des éco-délégués et délégués de 

classe :  

 Relayer l’information auprès des autres élèves.  

 Communiquer sur l’utilisation des poubelles de l’allée centrale du  

lycée. 
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2) Achat en cours d’un compacteur de cannettes aluminium.  

Réalisation d’affiches (pour mettre à la cafétéria et aux abords du compacteur) pour 

une bonne utilisation du compacteur (alu et pas acier) : mise à disposition d’un 

aimant en cas de doute(?). 

3) Action autour du gaspillage alimentaire: le pain à la cantine. 

1semaine d’action symbolique contre le gaspillage du pain à la cantine. (fin janvier 

début février) 

Pendant 1 semaine : pour chaque repas (midi) récupérer le pain pris sur les plateaux 

et non mangé, puis peser les quantités. 

- Trouver un contenant = gâchimètre (vu avec le chef cuisinier = table renversée et 

filmée + calcul du volume +graduations) 

- Constitution de binômes d’éco délégués  et de volontaires (+ présence d’un adulte) 

pour se relayer (durant toute la plage horaire d’ouverture de la cantine) au niveau 

de la chaine  des retours de plateaux pour demander à ce que le pain soit mis dans 

des contenants identifiés (prévoir des sacs poubelles) 

-Fin du service : pesée du pain gâché et inscription de la masse sur un tableau. Mise 

du pain de côté. 

-Lundi suivant la semaine de récupération : exposition du pain gâché la semaine 

précédente avec affichage des masses, des correspondances en € et objets ou 

loisirs quantifiables, rapport au mois, rapport à l’année scolaire. 

- Réalisation d’un affichage (ADEME)  pour interroger quant à la problématique du 

gaspillage du pain, du gaspillage alimentaire en général. 

1 pain suffisant, si besoin je retourne me servir. 

 Pourquoi ne pas partager son pain à 2 si c’est trop pour 1 ? 

Etc… 

Prévoir aussi un affichage plastifié suspendu avec des chainettes au plafond : 

(affichage qui restera) = idée chef cuisinier vu avec agent chef. 

-Communication face book + site du lycée 

- Donner le pain ainsi récupéré à un ou des centres équestres pour ne pas le 

remettre dans les OM. 

4) Action Tous à vélo au lycée (à l’initiative de Mme Guenoun) 

 

A prévoir pour le printemps en concertation avec une association à but non lucratif au 

nom de ATP (Alternative Travel Project) et domiciliée à Los Angeles. 

Création d’un blog (communication en anglais pour la correspondance avec les USA 

1 éco délégué ok) 
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Récompense pour la participation : Réalisation de T-shirt brodés par atelier métier du 

cuir (Mme Gérard) .Financement éventuels des T-shirt par la maison des lycéens si 

on n’arrive pas à se faire sponsoriser par un magasin de sport).  

 

Fin de la réunion à 14h00 car début des cours de l’après-midi.  


